
 

 

 

 

 

閉店の決まったすたみな太郎に行ってきました 

焼肉とお寿司などの食べ放題、すたみな太郎 宇都宮西川田店が閉店するとの情報があり、

最後のお別れに行ってきました。2009年のオープンから15年の歴史に幕が降ろされることにな

りました。何回か行ったことがあったのですが、あまりお客さんは入っていなかった記憶がありま

す。最近は大手チェーンの小綺麗な食べ放題店が出てきましたので、やはり経営的に苦しくな

ったのかもしれません。正直、お味は安かろう～ではありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

        

令和６年４月２０日 第１７５号 

先
月
全
滅
し
た
夏
野
菜
の

苗
は
、
種
ま
き
し
直
し
て
育

成
中
で
す
。
何
と
か
ゴ
ー
ル

デ
ン
ウ
ィ
ー
ク
に
は
畑
に
定

植
で
き
る
見
込
み
で
す
。 

ト
ウ
モ
ロ
コ
シ
は
、
ビ
ニ
ー
ル

ト
ン
ネ
ル
を
使
っ
て
種
ま
き

時
期
を
早
め
る
栽
培
方
法
に

初
め
て
挑
戦
し
ま
し
た
。
最

近
暖
か
い
こ
と
も
あ
っ
て
か
、

す
で
に

20

cm

以
上
の
背

丈
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。 

ジ
ャ
ガ
イ
モ
は
黒
い
ビ
ニ
ー

ル
を
畑
に
敷
い
て
畝
を
作

り
、
早
め
に
種
芋
を
埋
め

て
、
梅
雨
入
り
前
に
収
穫
す

る
予
定
で
す
。 

店内にはお客さんが沢山いて、こんなに混雑した

様子は初めて見ました。やはりみんな最後に行って

おこうということでしょう。見事に世間のみんなと同じ

行動をとってしまいました。 

コロナ融資終了や人手不足の影響などで、飲食店

の閉店が非常に多くなっているというニュースを目に

しました。このお店の閉店理由は分かりませんが、 

我
が
家
の
畑 

確かに私の生活圏でも、最近沢山の飲食店が閉店

しています。ちょっと寂しいです。 

 そんな中でさらに驚いたことがありました。何とイン

ターパークの 100 円ショップのダイソーが閉店しま

す。と思ったら、そのショッピングモール（カトレアガ

ーデン）全体が閉店するようです。IKEA ができるとい

う噂がありますが、どうなのでしょうか。 店内はかつてない人の多さです。 

ジャガイモがグングン成長中です。 

駐車場は一杯。 


